
 

 

Requerimento N° 485/10 
De Informações 

 
“Atinentes ao plantio de 
“Flamboyant” na rotatória 
defronte a Câmara Municipal, na 
SP-306”. 

 

  Considerando que, este Vereador está sendo questionado a 

respeito do plantio de um Flamboyant na rotatória defronte a Câmara 

Municipal, na SP-306.  

 

Considerando que, esta árvore possui grandes dimensões, com 

altura de 10 a 12 metros, com tronco largo e raízes grandes tubulares. Além 

disso, seu fruto é uma vagem longa, achatada, que permanece por muitos 

meses na árvore e quando estoura lança sementes a grandes distâncias. 

 

Considerando que, estas sementes podem vir a causar 

acidentes, principalmente com motoqueiros, pois certamente estarão na pista 

que circunda a rotatória sendo, portanto, motivo de preocupação, uma vez 

que o tráfego é intenso no local. 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – Foram realizados estudos por especialistas na escolha desta 

espécie de árvore para o local? 

 

2 – Se positivo, foi levado em conta os possíveis problemas que a 

árvore poderá causar quando adulta? 

 

3 – Se negativo, há possibilidade de ser tomada alguma 

providência por parte do órgão responsável, para afastar os 

problemas que poderão surgir? 

 

4  – Outras informações que julgar necessárias. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de julho de 2010. 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


